

## Gran temporada del Club Voleibol Santo Domingo Petrer

18/04/2024



El Club Voleibol Santo Domingo Petrer ha logrado un gran éxito colocando a dos de sus equipos como campeones de la Comunidad Valenciana, lo que unido a su histórica temporada en la máxima categoría del voleibol nacional, la superliga 1, hace que sea difícil de olvidar esta temporada 2023-2024. El equipo juvenil masculino se medía en Castellón a los otros tres mejores equipos de la comunidad, Benidorm, Valencia y el anfitrión, Voleibol Mediterráneo. El equipo acabó esa

fase final con tres victorias, lo que le ha hecho coronarse como campeón autonómico. Les espera el reto máximo en Móstoles, el Campeonato de España.

El segundo logro tiene como protagonista al equipo cadete masculino. En Finestrat conseguían imponerse en semifinales a Conqueridor-Valencia, y en la gran final ante el CV Elche. Un éxito doble para el club. A los cadetes les espera Castellón como última parada, un

campeonato nacional que nombrará al mejor equipo del curso.

Cabe destacar que ambos equipos están formados en su gran mayoría por chicos de Petrer salidos del Colegio Santo Domingo Savio, donde el gran gurú de este

deporte, Tino Callado los forma y los prepara para el salto a la élite; pero también estos equipos se nutren de chicos y chicas de Elda y Elche. De esa gran química surgen dos equipos que intentarán dejar en el mejor lugar posible a Petrer, a la comarca y a toda la provincia y comunidad.